

おかめファンクラブ
創作張子作家
アート大福
夢野だいふくさん

山形県にてひっそりと張子(はりこ)作品をつくっています。現在はお取引様の店舗と企画展の参加のみ。個人様のオーダーはおやすみ中です。柄木出身。

山形県が好きすぎて、もっと知つてもらいたくて、独特的な張子をつくっています。



山形県にてひっそりと張子(はりこ)作品をつくっています。現在はお取引様の店舗と企画展の参加のみ。個人様のオーダーはおやすみ中です。柄木出身。



私が思ったことを形にするスタイル。自由だから果物や習俗などの作品を作れます。もっともっと山形を知つて欲しい」と話してくれました。

戸田屋のお菓子で好きなのは山形あんころ、水ようかん。「丁寧につくられているのがわかり、とてもおいしい。それとキャラクターのおかめちゃんが絶妙にかわいい。心も射抜かれてしまい、好きすぎて作品にしてしまいました。店内にも飾つていただきているのでご覧になつていただけるとうれしいです」。

その昔、私が幼少のころ我が町内は裏通りであるにもかかわらず○○屋という小商いの店が実に多かった。八百屋さん、床屋さん、自転車屋さん、下駄屋さん、一錢店屋さん、お風呂屋さん、酒屋さん、肉屋さん、魚屋さん、パーマ屋さん……もちろん駄菓子屋も。少し離れた、と言つても歩いてすぐであるが、映画館もあつたのだから驚きです。

そこには日常生活に全く困らない二つの「町」が機能していたのです。その店を中心に町内会が発展し、地域住民皆さんが一つの家族のように助け合い、励まし合いながら生活をしていました。我が家町の「文化」がそこにあつたのです。

それが時代とともに新業態のスーパー・マーケットができ、一軒、また一軒と姿を消してきました。スーパーの出現は私たちに利便性を与えていましたが、スーパー間の競争が激化する従い大型化して郊外に店舗を移し、小さい町の中の「文化」でした。それが時代とともに新業態のスーパー・マーケットも姿を消すようになりました。

時代の波、と言つてしまえばそうなのでしょう。経営努力も相当していたのだと思います。でも、大沼デパートは間違いなく山形の「時代」を築いた「文化」でした。おい！大沼さん、おたくは山形の文化なんだと！勝手に潰れてもらつては困る！

張り子を使う月山和紙をオーダーし、山形の自

セサリーの絵付けを依頼し、自身で販売用ケースの張子を制作。それがショッブオーナーの目にとまり、オリジナル作品をつくるようになりました。

張り子に使う月山和紙をオーダーし、山形の自

●ファンクラブナンバー
040

夢野だいふくさん

おかめファンクラブ
Special!

戸田屋のお客様におはなしおかがいました。



おかめマーク☺は、創業者のおばあちゃんの似顔絵です。戸田屋正道のイメージにピッタリなので、イメージキャラクターに採用しました。今ではすっかり戸田屋正道のブランドイメージになっています。

和日居|隠

戸田正宏

その昔、私が幼少のころ我が町内は裏通りであるにもかかわらず○○屋という小商いの店が実に多かった。八百屋さん、床屋さん、

自転車屋さん、下駄屋さん、一錢店屋さん、お風呂屋さん、酒屋さん、肉屋さん、魚屋さん、パーマ屋さん……もちろん駄菓子屋も。少し離れた、と言つても歩いてすぐであるが、映画館も

あつたんだから驚きです。そこには日常生活に全く困らない二つの「町」が機能していたのです。その店を中心に町内会が発展

した。その都度、町中で買い物をする場所がどんどん減り、今では却つて生活の不便さを味わうことになりました。

その中でも別格だったのが大沼デパートです。大沼で買い物をしたり、屋上の遊園地で遊んだりすることとは、当時は相当ハイ

レベルな「非日常」のことでした。今でいうディズニーランドに行くみたいな心地です。

特別な贈り物には必ず、大沼のバラの模様の包装紙に包んだ物でしたし、誕生日や受験合格と言つたハレの日には食堂での会食も本

てありました。その都度、町中で買い物をする場所がどんどん減り、今では却つて生活の不便さを味わうことになりました。

その中でも別格だったのが大沼デパートです。大沼で買い物をしたり、屋上の遊園地で遊んだりすることとは、当時は相当ハイ

レベルな「非日常」のことでした。今でいうディズニーランドに行くみたい

な心地です。

人と接するのが好き。そして、美味しいものを食べるのが好きという理由で働こうと決意。今は製造のお手伝いをしながら、お客様とも接する機会を大切に取り組んでいます。

皆さんと一緒に楽しめる日を楽しみにしています。ぜひ、お越しください。

教えて工場長！ 戸田屋6日6むなつ



工場長の片山さん



中山美咲さん